Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 97 m2
Référence 82300082
Prix 1 050 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le cannet:dans I'une des plus belles résidences sécurisées du cannet avec piscine
et gardien a pied du centre ville. Appartement 3 piéces entiérement rénové
d'environ 97 m? disposant d'une magnifique vue panoramique sur la mer. Il se
compose d'un salon/salle a manger, une cuisine équipé, d'une chambre de maitre
en suite avec dressing et salle de bain. Une seconde chambre en suite avec salle
de douche. Une grande terrasse de 23 m?2 exposé plein sud. Un garage ainsi
qu'une cave complétent ce bien. Honoraires a la charge du vendeur - nombre de

lots dans la copropriété: 24 - montant moyen de la ...

Le cannet: in one of the most beautiful secure residences in le cannet with
swimming pool and guard on foot from the town center. Completely renovated
3-room apartment of approximately 97 sgm with a magnificent panoramic view of
the sea. It consists of a living/dining room, an equipped kitchen, an en suite master
bedroom with dressing room and bathroom. A second en suite bedroom with
shower room. Large terrace of 23 sqm facing south. Garage as well as a large
cellar complete this property. Agency fees payable by vendor - nombre de lots

dans la copropriété: 24 - montant moyen de la quote-part ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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